

A Coro, 80,000 Argentinos Pidieron la Destitución de López Rega y Celestino Rodrigo

B. Aires y Otras 5 Ciudades, Semiparalizadas

- ★ Mitin de Seis Horas, Bajo la Lluvia, Frente a la Casa Rosada
- ★ 24 Horas Lleva el Paro de la Central Obrera, con Apoyo Peronista
- ★ El Destino del País, Amenazado, Advierte el General Levingston

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 27 de junio.—La más grave crisis que enfrenta el gobierno de la Presidenta María Estela Perón fue patente hoy, cuando alrededor de ochenta mil trabajadores se congregaron durante seis horas frente a la Casa Rosada, a pesar de la lluvia y el frío, y corearon consignas en las que pedían las renuncias del ministro de Economía, Celestino Rodrigo, y del influyente titular de Bienestar Social y secretario de la Presidencia, José López Rega.

La manifestación fue convocada por la Confederación General del Trabajo y las 62 organizaciones sindicales peronistas, "en apoyo a Isabelita", pese a que ésta haya exhortado, esta mañana a que nadie abandonara sus labores.

La capital y las demás ciudades importantes del país: Córdoba, Rosario, Santa Fe, Tucumán y La Plata, queda-

ron prácticamente paralizadas al cumplirse un paro de 24 horas decretado por la central obrera, con el apoyo de distintos sectores peronistas que hasta ahora se habían conservado fieles al oficialismo.

En el Senado, las representaciones del Justicialismo y del opositor Partido Radical se reunieron por separado, para considerar la posibilidad de convocar a una sesión urgente de la Cámara en que se elegirá presidente, puesto que se halla vacante desde mayo y a cuyo titular corresponde asumir la jefatura de la nación en caso de que Isabelita deje el poder.

La Presidenta, que no compareció a la Casa Rosada (de Gobierno) frente a la cual se congregó la multitud —pasó todo el día en la residencia presidencial de Olivos, en las afueras de la capital, reunida con el gabinete y los jefes militares, para considerar la crisis surgida anoche, cuando el ministro de Economía propuso la anulación de los contratos colectivos de trabajo, que en los últimos

días aumentaron los sueldos de los obreros entre 100 y 120 por ciento. Rodrigo argumenta que esos aumentos vulneran su nuevo plan económico, y propuso sustituirlos por un decreto de aumento salarial de 45 por ciento, al que seguirán otros de 20 por ciento en septiembre y diciembre próximos.

Ello desató una verdadera rebelión en el sector obrero peronista, puesto que el nuevo plan económico puesto en práctica por Rodrigo hace 15 días, devaluó en ciento por ciento el peso y propició alzas que en algunos productos rebasaron ese porcentaje.

En la Plaza de Mayo, desde las 10 hasta las 16 horas, la muchedumbre enarboló banderas argentinas y carteles de sus sindicatos y coreó "Queremos la cabeza de Rodrigo y López Rega". "Llueve llueve y el pueblo no se mueve". "Isabel coraje, a López Rega dale raje", pedían otras consignas. Otros grupos coreaban estribillos con palabras impubescibles contra Rodrigo y López Rega.

El general Marcelo Levingston, que entre 1970 y 1971 gobernó a Argentina como dictador, afirmó que "el destino del país está amenazado" e insinuó la posibilidad de un golpe de Estado.

Levingston dijo que "la verdadera empresa revolucionaria no ocurrió. Por el contrario, la normalización institucional se convirtió en un desordenado proceso, en una lucha sin principios por el poder, y que, además es cruenta y aparece como simple y catastrófico nihilismo revolucionario".

Isabelita recibió por la tarde en Los Olivos a los líderes obreros. Fue Adalberto Wimer quien tomó la palabra para decir que "los trabajadores en ningún momento hemos sido cómplices de la subversión apátrida representada por los diferentes matices del terrorismo, y también por la subversión económica que ha provocado el desabastecimiento, la especulación, el acaparamiento y la falta de productos esenciales en los hogares". Agregó que hay desajuste entre salarios y costo de la vida, y que homologue los nuevos contratos colectivos de trabajo para compensar la caída sufrida por los salarios.

La Presidenta prometió responder mañana a los trabajadores.



UELGUISTAS ARGENTINOS gritan consignas frente al palacio presidencial, er, en Buenos Aires. Unos cien mil trabajadores exigían confirmación del alza de salarios y cambios claves en el gabinete. (AP)